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▶例会日：第１・第３木曜日（12：30）その他の木曜日（18：30〜19：30）
▶例会場：白河市新白河駅前　東京第一ホテル新白河
▶事務局：〒961-0957 福島県白河市道場小路96-5（白河商工会議所内）  ☎23-3101　ＦＡＸ22-1300

創立 1986年

第1649回例会
令和２年12月10日（18：30～19：30）

○ソング

　◦四つのテスト

○スマイルBOX

　◦吉野敬之会長（本日はクリスマス例会に多数の御出席いただきまして誠に有難うございます。又親睦委員会
の皆様開催にあたり御尽力いただき有難うございました。これからも宜敷くお願い致します。）

　◦堀田一彦幹事（久しぶりにバーディーを取ったのでスマイルします。）
　◦青木大会員（12月6日東友会でバーディーを取りました。ありがとうございます。）
　◦金田昇会員（メリークリスマス！孫たちも交えて楽しい時間を過ごしました。）
　◦大竹憂子会員（バースデーケーキありがとうございました。無事52才になりました😄）
　◦永野文雄会員（メリークリスマス。設営の親睦委員会の皆様ありがとうございます。コロナに負けないクリ

スマスです。）

A 出席免除を受けていない正会員数 ４７名

B  出 席 免 除 の 適 用 正 会 員 数 １４名

T  全 正 会 員 数 ６１名

C  Ⓐの出席者数 ３０名

D  Ⓐのメイクアップ 者数 ０名

E  Ⓑ の 出 席 者 数 ８名
G ＝ Ⓒ ＋ Ⓓ ＋ Ⓔ

（メイクアップ補填後の出席会員数） ３８名

H ＝ Ⓣ － （ Ⓑ － Ⓔ ） ５５
I ＝ Ⓖ ／ Ⓗ × 1 0 0

（例会出席率） ６２．３％

第1649回例会出席状況� （R２年12月10日)



第1649回例会 令和２年12月10日

■会長の時間 吉野敬之会長
　皆さん、こんばんは。本日もお忙し
中、多数ご出席いただきまして誠にあ
りがとうございます。まず初めに、今
日はお客様をご紹介したいと思います。
米山奨学生であります、チョウ・ナン

ダ・トゥンさんです。郡山のほうで一時コロナが周り
で感染症が出ましたが、ナンダ・トゥンさんは全然問
題なく健康で、今アルバイトのほうも復帰できたとい
うことで良かったです。それと、お客様ではございま
せんが、多分年に一度か二度しかお会いできない上杉
謙太郎さんが来ておりますので、ついででございます
がご紹介させていただきます。本日、保険の窓口負担
金等決まりましたし、感染症対策その他諸々、いろい
ろ皆様不平不満がございますでしょう。今日は、時間
の許す限り上杉さんの席のほうに行きまして陳情して
いただければというふうに思っております。選挙も近
いでしょうから、一生懸命働いてくれると思っており
ますのでよろしくお願いいたします。本日は、若干早
いですけれどもクリスマス例会ということでプログラ
ムが組んでございます。当初、やはりコロナの絡みも
ありまして開催も危ぶまれておりましたが、櫻岡委員
長はじめとする親睦委員会のメンバーの皆様のご助力
によりまして、無事開催にこぎつけることができまし
た。大変ありがとうございます。それと合わせまして、
懸案でございました感染症対策のこの目の前にありま
す仕切り板のほうも、東京第一ホテルのご協力により
まして何とかこの水曜日、昨日ですね。こちらのほう
が完成しまして、今日のクリスマス例会から使えるこ
とができるということで、大変嬉しく思っております。
こちらのほう、若干声が届きづらい部分もあるかと思
いますが、その辺は皆さん若干ボリューム上げてお話
しいただければというふうに思っております。話は変
わりますが、わたくしは日蓮宗妙関寺の門徒でという
か仏徒ございます。南湖神社、鹿島神社の氏子でもご
ざいます。残念ながら、キリスト教徒ではございませ
んが、昔からクリスマスはやはりケーキも出るしプレ
ゼントも貰えるしということで、とても喜ばしく楽し
みにした日でございました。皆さんも子供の頃はそう
だったと思います。私が子供の頃は非常に楽しく思っ
ておりましたので、イエス・キリストが誕生日じゃな
くて吉田充さんの誕生日でも私は一生懸命お祝いした
のかなというぐらい楽しみにした日でございました。
日本人は様々な宗教を信仰している反面、無宗教であ
るというふうなことを言われることが非常にございま

す。ですけど、そういうそれぞれの異なった文化の良
いところをそれぞれ取り合わせて調和させて楽しい時
間、楽しい生活を築いていくということに非常にたけ
た人種でもあるというふうに思います。口内調味とい
う言葉がありますが、口内調味、口の中でいろんな食
べ物を一緒にするというのは割と日本人独特の感覚で、
これはなかなか他の欧米人には真似ができないという
ようなことでもございます。そういうふうなことにた
けた人種でもございますので、今年は年初からコロナ
コロナと非常にコロナ禍の中での生活というふうにな
りまして、いろいろ制約が付いておりますが、本日も
東京都最多感染者数が出たという報道もありましたが、
一方ワクチンのほうも徐々に開発されているというふ
うに耳に届いております。きっと来年は、そういった
ウィズコロナという中で楽しい生活をまたできるよう
になるのが日本人の良さではないかということを期待
しつつ、本日は皆さんとクリスマス例会を楽しく過ご
せればいいかなというふうに思っております。本日は
限られた時間ですが、皆様と楽しみあいたいと思いま
すので、最後までよろしくお願いいたします。

■幹事報告 堀田一彦幹事
◦一般社団法人比国育英会バギオ基金 会長 多田宏：

2019年度事業報告書の送付と基金へのご寄付のお願
い

◦国際ロータリー第2530地区ガバナーエレクト志賀
利彦、次期地区幹事 蛭田修二：国際ロータリー
第2530地区各クラブ2021-22年度会長・幹事・事務
局・周年事業等報告および地区名簿作成のご協力の
お願い

◦社法）福島いのちの電話 理事長 丹羽真一：歳末特
別寄付（賛助会費）のお願い

◦国際ロータリー日本事務局：2021年度台北国際大会
のご案内資料

◦ロータリーマーケティング担当部：ブランドニュー
ス

◦ガバナー事務所：MY ROTARYのリニューアルに
伴う修正中の問題について

◦国際ロータリー日本事務局：地区ウェブサイトのロ
ゴ使用について

◦国際ロータリー第2530地区ガバナー事務所：「オン
ラインRILパートⅢ　資料」について

◦白河市教育委員会委員長：後援承認諾通知書
◦白河市長：冬季街頭献血キャンペーン御礼

（２）

本日のプログラム



第1649回例会 令和２年12月10日（３）

■委員会報告
◦ゴルフ愛好会 運天直人会長
　ゴルフ愛好会のほうよりご報告させていただきたい
と思います。来年の1月5日、初打ちコンペを行いま
す。場所は「袋田の滝カントリークラブ」ということ
で、9時半スタートになっております。これは非公式
の行事になりますので、参加者の方は私のほうまでご
連絡いただければと思いますので、よろしくお願いい
たします。

■米山奨学金の授与
◦チョウ・ナンダ・トゥンさん

■ポール・ハリス・フェロー
◦諸橋和典会員
　諸橋です。お世話になります。ポール・ハリス・
フェローとなりました。というのは、この間のロータ
リー財団の卓話をしまして、その後、3年くらい前に3
万円の財団基金をやってたんですけど、その後どうな
るのかなと自分で試して7万円をポリオ基金のほうに
寄付しましてどうなるのかなと思ったら、今日、ポー
ル・ハリス・フェロー・マルチプルですね。プラス1
というふうになることができました。皆さんも是非、
財団寄付のほうよろしくお願いします。

◦会長挨拶 吉野敬之会長
　改めまして、今日は親睦委員会の皆さんが一生懸命
作り上げていただいたクリスマス例会でございます。
司会のトナカイと、トナカイの対角線上にいるムー
ムーを着た赤いお姉さんは一体何者なんだろうという
感じはしますが。例年は、移動で例会を行ったり、中
にアトラクションを用意したりというふうにはさせて
いただいてるんですが、今このような状況下ですので
できるだけそういった感染に気を使った中で開催とい
うことになりました。にもかかわらず、このように大
勢の皆さんが参加していただいたことは、わたくしも
非常に喜ばしいことでございますし、企画をいたしま
した親睦委員会の皆様のお力だと思いますし、また親
睦委員会の皆さんの喜びだというふうに思っておりま
す。今日は、皆さんと一緒に最後まで楽しく過ごさせ
ていただきたいと思いますので、よろしくお願いいた
します。

◦乾杯 中目公英直前会長
　今日の白河西ロータリークラブクリ
スマス家族会のほうに、沢山の方々に
ご参加いただきまして本当にありがと
うございます。チョウ・ナンダ・トゥ
ンさん、本当にようこそいらっしゃい

ました。常日頃、メンバーを小言も言わず例会のほう
に送り出していただいているご家族、奥様、お子様方
には本当に常日頃お世話になっておりまして、今日は
ついたて越しに旦那さんに小言をいっぱい言ってもら
えればありがたいと思っております。さて、長くなっ
てしまいますからもう終わりますけれども、櫻岡委員
長はじめとする親睦委員会の皆さん、本当にご苦労様
でございます。フィンランドから今年はサンタが来な
いというニュースが11月頃流れましたが、この会場に
は吉野サンタが沢山のプレゼントを皆さん方に届けに
舞い降りてくると思っておりますから、楽しみにした
いと思っております。それでは、一緒にご唱和をお願
い致します。メリークリスマス。

■本日のプログラム■本日のプログラム クリスマス例会クリスマス例会



ホームページＵＲＬ　https://shirakawa-west-rc.jp
メールアドレス　　　yoshida@shirakawa-cci.or.jp
facebook　　　　　https://www.facebook.com/ShirakawaWestRotaryClub/

第1649回例会 令和２年12月10日（４）

親睦委員会
大竹憂子委員

◦司会


